

西游记

愛知県労働組合総連合
名古屋市熱田区沢下町 9-7
労働会館東館 3F
TEL 052-871-5433
FAX 052-871-5618
URL <http://www.airoren.gr.jp>
発行人 樽松佐一
第192号 2009年7月10日

お盆に伴う事務局閉鎖

と き 8月13日(木)～16日(日)

※お盆に伴い、愛労連事務局と愛労連労働相談センターは上記の日程で閉鎖させていただきます。



「毎日3時間残業で仕事は大変だけど正社員化に向けてがんばる」と成瀬憲秀さん（名古屋北部青年ユニオン執行委員）

県内では成瀬さん以外にも、派遣切りなどで労働局への申告や派遣先企業との団体交渉をとおして直接雇用を勝ちとる成果が続いています。

東芝系企業では、業務偽装を告発し、直接雇用を求めて労働局に申告。日本共産党の仁比聰平参議院議員による国会追求もあいまって、7月からの期間の定め

のない契約（正社員化）を勝ちとっています。この画期的なケースは、青年ユニークに加入するNさん（30代）。東芝の関連会社で、3年という派遣期間の上限のない「専門26業務」の一つ、「機械設計」で働く技術派遣として契約を結んで働いてきました。しかし、Nさんが契約した仕事は、「P.H.S.基地局の工程管

理】なのに、実際に基盤整備の調査や交渉、住民説明会への出席、クレームへの謝罪など、あらゆる業務を正社員と同様にさせられ、専門業務を装った業務偽装でした。専門業務による派遣期間の上限はありましたが、契約外の仕事を1年以上すると違法。Nさんによると、場合によっては業務偽装期間を含めて、派遣期間は3年

雇用を勝ちとっています。親会社の東海ゴム工業で青年ユニオンのメンバー4月30日までの契約なので月末で派遣切りにあります。労働局に申告。派遣元と交渉で、派遣先である東ゴム工業の採用試験を受ける形で、3カ月ごとに契約更新、最長2年11カ月という期限付きですが直接雇う勝ちとっています。

た杉は伐採されず、杉花粉を飛ばし、減ってしまつた「ささゆり」はひとりと咲いてほのかな香りを放っています▼暑い夏は、第55回日本母親大會（京都）へお出かけ下さい。そして総選挙です。私たちの願いを大いに語り広めましょう。（ハーハーオヤヨリ）

**派遣の「業務偽装」告発
東芝関連企業で正社員**

化勝ちどる

い」と話しています

5カ月になり、派遣先企業

ゆりも減りました▼その後、人々の動き方にも大

反・貧困 愛知派遣村 交流集会

※名鉄「東岡崎」駅より、名鉄バスで「竜美丘 経由 岡崎駅前」行きに乗車し、「光ヶ丘」バス停で下車し、徒歩5分

講演 派遣村の意義と今後の展望 ～貧困のない社会をめざして～

猪股 正さん

(年越し派遣村実行委員・首都圏生活保護
支援法律家ネットワーク共同代表)

主催 愛知派遣村実行委員会・豊橋派遣村実行委員会 知立団地一日派遣村実行委員会

“派遣切り”に勝つた

梅雨明け間近。
夏はもうすぐ。近頃は毎年必ず各地で、梅雨前線による豪雨



Top News

6/13~14

第19回地域労連研究集会には14地域・2単産から31人が参加。非正規労働者の組織化をテーマに学習と討論



6/26

パナソニックエコシステムズ春日井工場門前で派遣切り反対宣伝。チラシの受け取りは良く正社員の関心も高い



6/28

全労連が豊橋市でローカルユニオン全国交流集会を開催。青年ユニオンも各地から集まり交流



7/4

愛知社保協が09年度総会を開催し80人が参加。社会保障費削減を許さず消費税増税反対運動を広げる方針を確認

みんなのとりくみ お寄せください

単産・単組や地域でのとりくみを写真（デジタルでも可）と簡単な文書でお寄せください。しめきりは毎月4日までに愛労連事務局必着。

詳しくは…

TEL 052-871-5433(竹内)まで
E-mail post@airoren.gr.jp

年金は国の責任で

民間委託ではなく専門性のある職員の雇用確保を

民間委託で国民サービス低下

昨年10月に結成された「安心年金つくろう愛知の会」では、誰もが安心して暮らせる年金制度を確立することや年金は国が責任を持つ運営すること。そのためには専門性のある職員の雇用確保を求めて、署名

が解体され、民間の「日本年金機構」が設立されます。年金機構は職員を大幅に削減して、保険料の徴収や年金記録管理、また年金相談

宣伝行動や国会議員要請などにとりくんできました。

来年1月には社会保険庁

が解体され、

などの業務をバラバラにして民間企業に委託します。

また、宙に浮いた年金問題は、記録訂正が認められ

たが支払われていない未処理件が90万件にも及んでいます。受給者からは「い

のちがあるうちに支給して欲しい」と切実な声が上がっています。早期に解決させ

るためにも、専門的な知識を持った職員の確保が必

要です。

たが支払われていない未処理件が90万件にも及んでいます。受給者からは「いのちがあるうちに支給して

欲しい」と切実な声が上がっています。早期に解決させ

るためにも、専門的な知識を持った職員の確保が必

要です。

たが支払われていない未処理件が90万件にも及んでいます。受給者からは「いのちがあるうちに支給して

欲しい」と切実な声が上

げています。早期に解決させ

るためにも、専門的な知識を持った職員の確保が必

核兵器のない世界を

NPT再検討会議に向け各組合でとりくみ進む

「核兵器ZEROへ、2010年NPT再検討会議に向け、核兵器廃絶・非核平和の日本を」と原水爆禁

止2009年世界大会・長崎は、8月7日から9日に開かれます。愛労連は、国際署名「核兵器のない世界を」をニューヨークに持つていてこうと署名にとりくむとともに、世界大会参加者を募っています。

タクシーアクションから、早速参加申込みが2通届きました。福保労は、結団式を7月22日、被爆者の話しこそを決めて、参加者募集中です。

建交労は、執行委員会に

平和関係部会をつくって担当者任せにせず、6月27日の執行委員会前にDVD「憲法九条・平和への闘い」を見て学習。今年のビキニ

デーには2人の組合員が参加。来年5月のNPT再検討会議を見通したところを進めています。

すでに10円カンパを40人

に声をかけて集めた組合員もいますし、保育パート支

部では1000筆を超える

署名を集めています。署名

は用紙を配るだけではなく

く、きちんと回収すること

が肝心ととりくみを進めて

います。

すでに200

筆を超えています。

さらに、来年は結成20

年でもあり、年金者組合の

代表をニューヨークでおこ

なわれるNPT再検討会議に送ろうという計画も持つ

ています。

0筆を超えています。

さらに、年金者組合の

代表をニューヨークでおこ

なわれるNPT再検討会議に送ろうという計画も持つ

ています。

0筆を超えています。

</